

SUSPENDIDA LA REUNION DEL COMITE EJECUTIVO DE "C.D."

MADRID, 1.—Ha sido suspendida la reunión que el comité ejecutivo de Coordinación Democrática iba a celebrar esta tarde. El motivo de esta suspensión, según se ha informado a "Europa Press" en fuentes dignas de crédito, es que los acuerdos adoptados en la reunión de organismos unitarios de partidos de la oposición de Valencia han sido entregados precisamente hoy a los distintos partidos de Coordinación Democrática y se pretende que su discusión se realice tras un detallado estudio de dichos acuerdos por todos los grupos.

Asimismo, añaden las citadas fuentes, la suspensión de la reunión se ha debido al deseo de algunos grupos de que los acuerdos de Valencia sean discutidos conjuntamente, en un ambiente de menor tensión que el actual. Como se sabe, el Partido Socialista Popular (PSP), el Partido Socialista Obrero Español (PSOE) e Izquierda Democrática (ID) no habían asistido a las últimas reuniones del ejecutivo de Coordinación Democrática a raíz de unas declaraciones en las que don Antonio García Trevijano criticaba la actuación de estos grupos en el seno de Coordinación. (Europa Press.)